

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Pengembangan Bahan Ajar Fisika Berbasis Budaya Batak Toba Pada Materi Momentum dan Impuls”** disusun untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr.Rahmatsyah, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahan hingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Drs.Motlan, M.Sc, Ph.D., Bapak Winsyahputra Ritonga, S.Pd, M.Si., Dr. Yuni Warty, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M.SI., Bapak Dr. Nurdin Siregar, Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si dan Ibu Dr. Mariati Doloksaribu selaku validator bahan ajar saya. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abu Bakar selaku Dosen Pembimbing Akademi yang telah bersedia membimbing mulai dari awal perkuliahan sampai saat ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Negeri 1 Siantar Narumonda terkhusus Ibu Rahel Purba, S.Pd selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di kelas XI SMA Negeri 1 Siantar Narumonda.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orang tua saya, Ayahanda Jatiur Sinaga dan Ibunda Arlina Pasaribu dan saudara penulis Melva Sinaga, Wardinson Sinaga, Karisa Sinaga, Natanael Sinaga dan sepupu saya Rosalina Pasaribu yang selalu mengingatkan dan memberi dukungan, semangat, motivasi dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik C 2017, terkhusus kepada sahabat saya Ernauli Haloho, Hilery Situmorang, Lisa Hutajulu, Nur Afnia Surbakti, Onilya Gultom dan Sari Aruan yang telah menyemangati, mendukung dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari segi isi dan tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis mengharapkan skripsi ini bermanfaat bagi pihak-pihak tertentu.

Medan, 2021

Penulis

Novia

NIM. 4173121306

THE
Character Building
UNIVERSITY